

させていただきます。誠にありがとうございました。

青少年育成委員長 荒谷 俊紀



子供相撲参加者の様子



取り組み前の一礼



取り組み後の一礼

Information

◆真心溢れる事業

日時：2024年8月17日(土)・18日(日)
登録・受付：17日 9:10
開会：17日 9:30
閉会：18日 15:30
会場：御岳山・アメリカキャンプ村

来る8月17日(土)～18日(日)の二日間に掛けて、「真心林間学校～僕らのチームが一番仲良し～」をテーマに青少年育成委員会が担当し真心溢れる事業を開催いたします。

本事業では、仲間とひとつの大きな目標に向かってチャレンジし、遂げる感動を味わっていただくことを目的として、親元を離れまだ慣れ親しんでいない子どもたち同士が二日間の共同生活を行うことで挑戦する心を培う機会といたします。またLOMメンバーには参加者の子どもたちが協力してひとつの大きな目標に向かってチャレンジし、遂げる感動を味わう環境を共に設営し、今後の青年会議所活動の一助としていただきます。

事業の実施場所として川越から離れ、青梅市の大自然溢れる御岳山にてトレッキングを行い、アメリカキャンプ村では飯盒炊飯をしながらカレー作り体験をはじめ、魚のつかみ取りやキャンプファイヤーを囲みながらフォークダンスを行うと共に、二日目はグループワークを行うことによって成し遂げる感動を味わっていただきます。そして昼食ではバーベキューを行いながら、二日間を振り返る反省会によって、できたことは共に喜び、できなかったことは共に反省し、自身の考えや感情を表に出し仲間とより深い感動や達成感を共有していただきます。本事業を通じて、参加者同士が深い交流を深める中で、仲間と一緒に挑戦する心を培い、将来多くの人びとと手を取り合い、素直な心を持って熱心に取り組める人財の成長に繋がるよう事業構築をまいります。

ご参加いただく皆様により多くのお持ち帰りをご提供できるよう、青少年育成委員会メンバー一同、邁進してまいります。

青少年育成委員長 荒谷 俊紀

理事会報告

第7回理事会

日時：2024年7月11日(木) 19時00分～21時27分
会場：川越商工会議所 2階 会議室

議案

- 第1号議案 2025年度理事・監事候補者に関する件
- 第2号議案 8月例会8月定期総会(案)に関する件
- 第3号議案 8月例会8月懇親会(案)に関する件
- 第4号議案 真心溢れる事業(案)に関する件
- 第5号議案 5月例会メイン事業事業報告書(案)に関する件
- 第6号議案 リレー・フォー・ライフ・ジャパン2024川越 後援依頼(案)に関する件
- 第7号議案 第43回川越百万灯夏まつり協賛依頼(案)に関する件

全議案とも、原案通り可決承認されました。

出席理事 16名中13名

仮入会者紹介

小林 龍幸(こばやし たつゆき)

■事業所：こばやしペイント

■事業内容：建築塗装業

■事業所住所：川越市下広谷852-16

公益社団法人川越青年会議所 広報 the Voice of JC 2024年7月号
発行：公益社団法人川越青年会議所 2024年度理事長 相原 広明
〒350-8510 埼玉県川越市仲町1-12
tel：049-229-1810 e-mail：info@kawagoe-jc.or.jp https://kawagoe-jc.or.jp/
編集：総務委員会 印刷：株式会社 櫻井印刷所

the Voice of JC 2024.07

Kawagoe JC since 1961

公益社団法人川越青年会議所 広報
第54巻 第7号(年12回発行)
2024年7月31日発行

新たな付加価値の生み出し方 ～付加価値創造戦略～

担当：経営開発委員会



7月例会の相原理事長の挨拶

Report

◆6月例会

日時：2024年6月15日(土)

開会：14:00

閉会：18:40

会場：朝霞市中央公民館・コミュニティセンター

担当：運営特別委員会

去る6月15日(土)、6月例会では、ポジティブなフィードバック～出向への意識向上～と題しまして、朝霞市総合体育館にて埼玉ブロック協議会が主催いたします、埼玉ブロック大会朝霞大会に参加いたしました。

本例会では、埼玉ブロック協議会主催のもと「光あふれる未来」～多様な魅力による埼玉の創造～をテーマに、様々な事業が執り行われました。開催地である朝霞市にて多文化共生に対して意識変革の促進や価値観を情勢する運動を発信することにより、多くの来場者が光あふれる未来を創造することができるような1日でした。

運営特別委員会としては、出向者の活躍を間近に見ることで幅広い視点とさらなる成長をしていただくことを目的に掲げ、LOM支援委員会担当のもと大会事前企画として6月1日に行われたJCクリーンカップの表彰式をはじめ、アカデミー委員会ではアカデミーアワード2024～湧き出す魅力～、そしてビジネス拡大委員会では「湧き出す魅力!輝く企業!」を見学しながら、出向者の活躍を間近で体験いたしました。

(公社)川越青年会議所では、渋谷顧問(現埼玉ブロック協議会会長)をはじめ、各委員会スタッフを中心に、総勢37名の出向者を輩出しております。(公社)川越青年会議所のメンバーの活躍を目

の当たりにするすることで、幅広い視点と今後のJC活動への意識向上や出向への意識向上に繋がったことで、メンバーならびに組織としての成長を促すきっかけにできたと確信しております。しかしながら、6月例会を迎えるにあたり、準備不足や不備など本当に多くの反省点がございました。今回の反省点を今後の事業に活かして邁進してまいります。

最後に、ご参加いただきました皆様、お力添えをいただきましたメンバーの皆様から感謝を申し上げ、6月例会のご報告とさせていただきます。本当にありがとうございました。

出席率68.4%

運営特別委員長 今村 雄一



6月例会埼玉ブロック大会の全体集合写真



出向について語る鈴木直樹君



埼玉ブロック協議会会長渋谷巧君の挨拶

Report

◆7月例会

テーマ：「新たな付加価値の生み出し方～付加価値創造戦略～」
日時：2024年7月4日（木）
登録・受付：18:00
開会：18:30
閉会：20:57
会場：ウェスタ川越2階 市民活動・生涯活動施設 活動室1・2

去る7月4日（木）経営開発委員会担当のもと「新たな付加価値の生み出し方～付加価値創造戦略～」と題して、7月例会をウェスタ川越 2階活動室1・2にて開催をさせていただきました。
本例会では、企業が持続的な発展を遂げるには、多様な意見を取り入れ、新たな価値を生み出すことで自社ならではの価値を創造し、まちやひとと共に成長することが必要、という背景から様々な意見を出し合い生まれる相乗効果の重要性を再認識することで、新しい発想や挑戦をすることができる環境を作り出すことが、新たな価値の創造の契機となることを目的として開催いたしました。

講師に、フライドグリーントマト株式会社 代表取締役 栗原幹雄氏をお招きし、ご自身の経験から新しい価値や付加価値についてのご講演をいただきました。ご講演の中で、常識を覆したオリジナリティこそが付加価値に繋がる、というお言葉や意見を持ち寄ることの重要性を説いていただきました。その後、実践ワークでは、参加者一人ひとりが栗原様の事業所でもある「そば処 會川」の経営者となったつもりで、雨の日の売り上げを上げるにはどうしたら良いか、というテーマでディスカッションをさせていただきました。まず、皆様で意見を出し合いその中から一つをピッ

クアップし、より良くするために話し合ってくださいました。皆様、型にとらわれず、それぞれの知見から自由な発想で意見を出していただき、様々なアイデアをご提案、発表していただきました。総評の場においても栗原様から一つひとつの案に対し、アドバイスやご意見を賜り、参加された方の学びへ繋げました。今回の例会が様々な意見を取り入れることにより、新たな商品、サービスを生み出すきっかけとなり、やがては、まちやひとと共に成長することに繋がると確信しております。

しかしながら、運営面、設営面においてメンバーへご負担、ご迷惑をお掛けした点など反省点も多々ございました。これらの経験を次に活かし邁進してまいります。ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

今後とも（公社）川越青年会議所での私たちの活動への変わらぬご支援、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

出席率 65.8%
経営開発委員長 関口 智彦



関口委員長による主旨説明



講師の栗原幹雄氏

Information

◆8月例会 8月定期総会・8月懇親会

日時：2024年8月8日（木）
＜8月定期総会＞
登録・受付:16:30 開会:17:00 閉会:18:40
会場：初かり亭2階大宴会場
＜8月懇親会＞
開会:19:10 閉会:21:00
会場：初かり亭2階大宴会場
担当：総務委員会

来る2024年8月8日（木）、川越青年会議所定款第15条第2項に基づき、初かり亭2階大宴会場におきまして8月例会8月定期総

会・8月懇親会を総務委員会担当のもと開催いたします。

8月定期総会ではメンバーの皆様へ次年度理事候補者承認に関する件、次年度監事候補者承認に関する件、2024年度第一次補正予算に関する件、など多くの議案の承認を問わせていただく重要な場となっております。特に2025年度体制に関する議案につきましては、次年度理事長・監事選考委員選挙から始まり、厳粛な諸会議や、理事会を経たうえで本定期総会の議案に挙げさせていただくものです。

（公社）川越青年会議所の最高意思決定機関であります定期総会にてメンバーの皆様へ本議案を承認いただく事で2025年度の体制を確立し、2025年度に向けてメンバーの心を一つにできると考えております。当日は次年度理事立候補者所信表明もごございますので、緊張感を持って各議案の慎重審議をお願いいたします。通常の例会より早い時間からの開会となりますが、メンバーの皆様には開会時からのご出席をお願い申し上げます。

その後、同会場にて8月懇親会を開催いたします。8月懇親会にて（公社）川越青年会議所2025年度体制を近隣友好LOMの皆様へお披露目をさせていただきます。近隣友好LOMの方々に対し、メンバーから感謝の気持ちを表し懇親を深めることで、次年度へ向けて更なる団結を図り、相互の協力体制が強まることで今後の活動の推進力へと繋げることができると考えております。

当日は、次年度へのエールも行います。伝統を絶やさず感謝の気持ちを込めて、8月例会を厳粛かつ円滑に執り行えるよう、総務委員会メンバー一丸となって取り組んでまいります。

総務委員長 海沼 秀幸

Report

◆埼玉ブロック大会 JCクリーンカップin朝霞

日時：2024年6月1日（土）
開会：14：00
閉会：16：50
会場：朝霞中央公園

去る6月1日（土）、埼玉ブロック大会 JCクリーンカップin朝霞を公益社団法人日本青年会議所関東地区埼玉ブロック協議会LOM支援委員会のもと朝霞中央公園にて開催させていただきました。当事業では埼玉ブロック協議会内の各LOMで抱える課題は多岐にわたり、その中で他LOMとの交流が希薄であるというエビデンスがあります。その課題を解決するためにも県内各LOM間での交流を深め、その交流の中から互いの可能性に気づきに学び高め合える関係性を構築することを目的に開催いたしました。JCクリーンカップの名の下、埼玉ブロック大会開催地であった朝霞市のゴミ拾いを県内各LOMメンバーで交流を図りながら事業を共創することで互いの魅力に気付くことを目的としチーム編成し事業を行いました。

事業当日は県内各LOMから総勢100名以上の多くのメンバーにご参加をいただき、川越JCよりも多くのメンバーにご参加をいただきました。約20チームに分かれゴミ袋60袋以上、総重量約50キロのゴミを集めることができました。ゴミ拾いを通してLOM間での交流を深めることが達成でき当日は多くの笑顔に溢れておりました。しかしながら設営に不備が見受けられ、メンバーの皆様にはご不便をおかけしたことをお詫び申し上げます。この経験を糧に、今後の活動に精一杯精進してまいりますので、今後とも変わらぬご支援とご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

公益社団法人日本青年会議所関東地区埼玉ブロック協議会
LOM支援委員会 副委員長 村山太一



川越からの参加メンバー



JCクリーンカップ全体写真

Report

◆第14回川越八幡宮こども相撲大会

日時：2024年6月16日（日）
開会：9：00
閉会：14：00
会場：川越八幡宮境内

去る6月16日（日）、こども相撲大会実行委員会が主催とする第14回川越八幡宮こども相撲大会が開催されました。今年度よりこども相撲実行委員会におかれましては（公社）川越青年会議所の協賛会員としてご参画いただき、例年以上に私共の活動に対して温かいご支援とご協力を賜っております。こうした背景のもと、今年度は正式に青少年育成委員会の事業計画として加え、例年以上に多くのメンバーに協力いただき、子どもたちの正々堂々とした真剣勝負を見届けさせていただきました。

今年度の青少年育成委員会は仲間を認め合う心と仲間と一緒に挑戦する心を育むことで、将来多くの人びとと共に手を取り合い、素直な心をもって熱心に取り組める人材へと成長していただくことを目的として活動しております。こども相撲大会においても子どもたちの健やかな成長を願い、勝っても負けても「礼に始まり礼に終わる」国技の相撲を通した行事は子どもたちに強い身体だけではなく強い精神をも育むことに繋がり、当日参加したメンバーの中には子どもたちの真剣な眼差しや悔し涙を滲ませる子どもの表情を目の当たりにして、一層青少年育成の大切さを感じる機会となりました。

しかしながら事業計画に加えた事業であった中、当日の役割分担等において反省すべき点も多くございました。次年度以降も多くのメンバーを巻き込み、子ども相撲大会の凛とした運営の一助となりますようしっかりと引継ぎを行ってまいります。最後にこども相撲大会実行委員会の皆様には深く感謝申し上げますと共にご報告と